

¿Por qué no se implementa un módulo para operativizar las estrategias y que las mismas se alineen con posibles actividades o proyectos?

13/05/2025 - 12:33:41

[Imprimir el artículo FAQ](#)

Categoría:	GPR::Metodología	Votos:	0
Estado:	público (todos)	Resultado:	0.00 %
Idioma:	es	Última Actualización:	Lun, 28 Nov 2016 - 16:55:56

Palabras Clave

operativizar estrategia

Síntoma (público)

Problema (público)

¿Por qué no se implementa un módulo para operativizar las estrategias y que las mismas se alineen con posibles actividades o proyectos?

Solución (público)

GPR aterriza los objetivos y las políticas del PNBV hacia los niveles más operativos de cada institución a través de la estructura organizacional de cada institución y, de esta manera se garantiza que cada elemento del plan estratégico, específico u operativo cuenta con un responsable para ejecutarlo y producir los resultados planificados.

A través de la estructuración de una jerarquía de objetivos, estrategias y responsables de la organización, en GPR se refleja mejor la gestión cotidiana necesaria para realizar cada actividad o proyecto.

Así GPR difiere de otros sistemas comunes que simplemente vinculan "en papel" los proyectos con las estrategias más altas del país, sin preocuparse por la factibilidad de gestión y la aplicación de mejores prácticas en las mismas.

Las estrategias necesariamente son soportadas por los objetivos de nivel inferior. En la herramienta GPR en N4 se operativiza las estrategias del nivel superior.